

**Don Antonio Garrigues, don Bartolomé Bernal Gallego, don Narciso Yepes, Srta. María Aroca, ciclista Ginés García, don Mariano Nicolás, y el grupo de danzas de la Sección Femenina, «Laureles de Murcia 1964»**

**Hernández Carpe, Muñoz Barberán, Dr. Valenciano Clavel, Francisco Alemán, Dr. D. Juan Torres Fontes y don Fernando Garrido, premio "Chys 1964"**

**Se destacó en menciones de honor la gran labor de la Caja de Ahorros, Instituto de Edafología y S. Femenina**

Así lo acordó el sábado último la Asociación de la Prensa

**También se concedieron otros dos "Laureles", uno a título póstumo, a don José Loustau, y otro a los misioneros murcianos en el extranjero**

La Junta directiva de la Asociación de la Prensa ha otorgado los «Laureles de Murcia», correspondientes al

año 1964, a las siguientes personas: Laurel «Relieve», a don Antonio Garrigues y Díaz Cañabate, actual embajador de España en la Santa Sede, como figura murciana de relieve máximo; Laurel «Bellas Artes», a don Narciso Yepes, por sus brillantes campañas musicales en todo el mundo; Laurel «Personalidad política», a don Mariano Nicolás García, gobernador civil de la provincia de Cuenca; Laurel «Industria y Comercio», a don Bartolomé Bernal Gallego, creador de «Bernal Pareja, S. A.», por contribuir de manera definitiva, al progreso urbanístico de la ciudad; Laurel «Jóvenes valores», a la señorita María Aroca Hernández Ros, por haber obtenido el primer premio, en el concurso internacional convocado para erigir un monumento al turista en

la Costa del Sol; Laurel «Deportes», al ciclista Ginés García, Gran Premio de la Montaña, en la Vuelta del Porvenir, de Francia, y tercer clasificado en la general, y Laurel «Proyección de Murcia en el exterior», al Grupo de Danzas de la Sección Femenina, de Yecla, por sus destacadas actuaciones en la Feria Mundial de Nueva York.

La Junta directiva acordó también conceder otros dos «Laureles de Murcia»: uno, a título póstumo a don José Loustau Gómez de Membrillera, y otro, con carácter comunitario en el año misionero 1964 — año del viaje del Papa a Bombay y del martirio de las misioneras del Congo — a todos los murcianos misioneros que ejercitan su apostolado en los cinco continentes.

El sábado último, convocados por don Manuel Fernández-Delgado Maroto, se reunieron, en el "Rincón de Pepe", los componentes del jurado para fallar los premios "Chys 1964".

Se deliberó ampliamente. Salieron en liza muchos candidatos, y durante el transcurso de las conversaciones, se fue improvisando sobre la forma cómo había de hacerse la adjudicación de los premios, ya que como nota de originalidad y de libertad de decisión, no hay normas reglamentadas a que sujetarse.

Dentro de la mayor cordialidad y con notas muy señaladas de improvisación, se procedió a fallar los premios para distinguir la labor realizada en las más variadas actividades de cultura y arte durante el pasado año, concediéndose el

Primer premio "Chys": Dotado con veinticinco mil pesetas, al pintor murciano don Antonio Hernández Carpe, autor del "Via Crucis" en mosaico, instalado en 1964 en la parroquia de Nuestra

Señora de la Asunción de Alcantarilla. Este premio fue concedido después de examinar cuidadosamente tanto la obra del señor Hernández Carpe como las del escultor Juan González Moreno y los pintores don Mariano Ballester, don Pedro Flores y don José Antonio Molina Sánchez, obras todas ellas referidas expresamente al año 1964.

Otros cinco premios de cinco mil pesetas se concedieron del siguiente modo:

Pintura y dibujo, a la obra del pintor don Manuel Muñoz Barberán. Fue singularmente considerada la actividad pictórica del pintor don José María Farraga, don Manuel Avellaneda, don José García Trejo, don Ignacio López y don Baldomero Ferrer García.

Investigación científica: A don Luis Valenciano Clavel, doctor en Medicina, premio "Alonso Alende" 1964, beca de la Fundación "March" y destacado investigador en virología.

Literatura: Al escritor don Francisco Alemán Sáinz, por su labor en diarios y revistas nacionales, así como su incorporación a antologías nacionales y extranjeras de escritores españoles en el pasado año. El jurado resaltó los méritos también contraídos por el periodista murciano don Salvador Jiménez y por el poeta don Vicente García Hernández, presbitero, premio "Polo de Medina".

Ciencias histórico-sociales: A don Juan Torres Fontes, doctor en Filosofía y Letras, por su obra de investigación medieval "Privilegios de Alfonso X el Sabio al Reino de Murcia". El jurado apreció igualmente los valores que concurren en la obra, también publicada en 1964, sobre el pensamiento social del cardenal Belluga, trabajo original del doctor don Rafael Serra Ruiz.

El sexto y último premio, dilucidado entre aquellas personas y entidades pertenecientes a diversos campos de la cultura y el arte, fue otorgado al doctor arquitecto don Fernando Garrido Gutiérrez, quien entre otras nobles obras terminó, en el año mencionado, el convento de las Carmelitas Descalzas, enclavado en las

proximidades del Santuario de la Fuensanta.

En la concesión de este premio fueron estimados, y se resaltan, los valores que concurren en los trabajos de jardinería de don José Moreno Cascales; en la divulgación del teatro infantil llevada a cabo por toda España por el Grupo Arlequín del Frente de Juventudes; en la corresponsalia hablada de Radio Nacional de España en Murcia, de don Joaquín García Alix, locutor de Radio Juventud; en los trabajos de crítica musical de don Octavio Juan, crítico musical del diario "La Verdad", y, finalmente, en el incansable quehacer polifónico del laureado Orfeón "Fernández Caballero".

El jurado estaba integrado por los señores don Andrés Sobejano Alcayna, don José Ballester Nicolás, don Miguel Romá Pascual, don Nicolás Ortega Lorca, don Luis Valenciano Gayá, don Antonio de Hoyos Ruiz, don Joaquín Cerdá Ruiz-Funes, don Venancio Luis Agudo Ezquerro, don Carlos Valcárcel Mavor, don Eugenio Bañón Saura, don Miguel María de la Hoz, don Juan García Abellán, don Alfredo Marcell Gros y don Ismael Galiana Romero, que actuó como secretario.

El jurado, pese a estimar que trasciende el ámbito de los Premios "Chys", fue unánime en subrayar la importancia de la labor desplegada durante el citado año 1964 por la Caja de Ahorros del Sureste de España, Instituto de Administración y Dirección de Empresas, Sección Femenina y Centro de Edafología y Biología aplicada del Segura, entidades todas ellas que tan decisivamente han contribuido a la promoción cultural de Murcia y su provincia.

Al final de tan amenisima velada, el señor Ortega Lorca tuvo unas palabras de saludo cordial y respetuoso para doña Dolores Cerdá, de Fernández-Delgado, cuya distinguida dama fue la que tuvo la iniciativa de la concesión de estos premios "Chys"; y el doctor Valenciano Gayá propuso que la terrina de clavetes que figuraba en la mesa fuese enviada a dicha señora, como expone a la consideración y gratitud de todos los reunidos.

SUS GAFAS EN:  
**OPTICA SAN PEDRO**  
Pl. San Pedro, 4. Tl. 14796. - MURCIA

**CUALQUIER DISCO EN CUALQUIER SITIO**



**PHILIPS 4000 ALL TRANSISTOR**

PEQUEÑO TAMAÑO GRAN MUSICALIDAD

DISTRIBUIDOR OFICIAL  
**ferreterías GUILLAMON**

VICTOR Y JOSE GUILLAMON HERNANDEZ MORA  
Ferretería, 15 - MURCIA - Teléfonos 15612 12979  
Masegosa, 6 - MOLINA DE SEGURA - Teléfono 318

**NOTICIARIO TAURINO**

**Los toreros de Paco Camino.-La primera feria del año.-El Cordobés quiere construir una capilla**

En unas declaraciones ha dicho Paco Camino, durante su estancia en América: —Soy el torero más sabio que pisa los ruedos. Después añadió: —Considero que son los mejores toreros Antonio Bienvenida, Antonio Ordóñez y Julio Aparicio. Ya veremos lo que opina el público y los aficionados mediada la temporada.

Ya que hemos hablado de ferias, aprovechemos la ocasión para decir que don Pablo Martínez Elizondo, el populismo Chopera, organizará nueve corridas en Bilbao, con motivo de la feria de agosto de aquella industriosa capital. Otra noticia: «El Bala» recibirá la alternativa en la feria de Sevilla. Otro novillero más también la tomará en las tradicionales corridas feriales de la capital andaluza.

en la serrería cordobesa. El doctor Fernández Conde acogió con sumo interés la petición del diestro, y el asunto pasó para su estudio a las autoridades eclesiásticas.

En Castellón de la Plana se celebra todos los años el primer festejo de la temporada. Pero en 1965 no ha sido la citada ciudad la que ha visto en su ruedo el primer paseño de la campaña taurina. Pero, en cambio, será en Castellón en donde se celebre la primera feria, con motivo de las fiestas de la Magdalena. Con tal motivo se montarán cuatro corridas: dos de toros y otras tantas de novillos.

Antonio Borrero Chamaco reaparecerá el día 19 de marzo, festividad de San José, en la plaza de Granada. El diestro de Huelva ha declarado a un periodista que vuelve a los ruedos para ocupar un primerísimo lugar. Pronto veremos en qué queda todo.

Parrita ha vuelto a las lides taurinas, pero en plan de apoderado. Los novilleros Sánchez Fuentes y Curro Soto son los diestros que administra el que fue afamado matador de toros. D. M.

—Manuel Benítez se entrevistó recientemente con el señor obispo de Córdoba, doctor Fernández Conde. «El Cordobés» expuso al prelado su deseo de construir una capilla en la finca que posee

en la serrería cordobesa.

«EL CORDOBÉS», A MEJICO MADRID, 17. (Cifra). — Ha salido, vía aérea, con dirección a Méjico, el matador de toros Manuel Benítez, «El Cordobés».

**BAR ORAZIO**  
Selectos desayunos y exquisitos cafés exprés  
Apóstoles, 28. Teléf. 11346  
MURCIA

LA MARCA DE GARANTIA **BLAYMAR**

PARA EL DESCANSO.  
**NADA MEJOR QUE UN BUEN SILLON**



EN ESTABLECIMIENTOS BLAYMAR ENCONTRARA UNA AMPLIA GAMA DE SILLONES, SOFAS, TRESILLOS, MESAS DE CENTRO, ETC.

- Cómodos
- Elegantes
- Económicos

ESTABLECIMIENTOS **BLAYMAR S.L.**  
GRAN VÍA JOSE ANTONIO, PLAZA DE LA FUENSANTA, 1  
MURCIA

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL SEÑOR

**Don Angel Bernal Gallego**  
Que falleció el día 9 del actual, a los 72 años de edad

**D. E. P.**

**LOS EMPLEADOS DE LA PLAZA DE TOROS**

SUPPLICAN una oración por su alma y la asistencia a la MISA FUNERAL que se celebrará, Dios mediante, hoy lunes, a las SIETE de la tarde, en la iglesia parroquial de San Bartolomé, de esta capital, por cuyo favor anticipan su gratitud.

Murcia, 18 de enero de 1965

**Mañana, recital de piano de don Manuel Massotti Escuder**

El programa, a base de composiciones suyas

Mañana, martes, a las 7'45 de la tarde, en la sala de conciertos del Conservatorio, dará un recital de piano el ilustre pianista y compositor don Manuel Massotti Escuder, que fue, hasta su jubilación, director de nuestro primer centro musical, del que, desde su fundación, ha sido profesor y una de las más destacadas personalidades de la vida local en orden a la música, personalidad tan acusada que, muy mercedamente, ha logrado el reconocimiento de sus valores por la superioridad, la cual le ha concedido diversas condecoraciones.

Mañana, martes, a las 7'45 de la tarde, en la sala de conciertos del Conservatorio, dará un recital de piano el ilustre pianista y compositor don Manuel Massotti Escuder, que fue, hasta su jubilación, director de nuestro primer centro musical, del que, desde su fundación, ha sido profesor y una de las más destacadas personalidades de la vida local en orden a la música, personalidad tan acusada que, muy mercedamente, ha logrado el reconocimiento de sus valores por la superioridad, la cual le ha concedido diversas condecoraciones.

**BUTANO ALARCON**  
ALTAS A PLAZOS  
SAN NICOLAS, 32 — TELEFONOS 17444 - 11498 y 11042  
MURCIA